



Città del Vaticano, 31.12.2021

Medienmitteilung

Neuer Medienverantwortlicher der Päpstlichen Schweizergarde

Vize-Korporal Manuel von Däniken ist ab 1. Januar 2022 neuer Medienverantwortlicher. Er löst in dieser Funktion Leutnant Urs Breitenmoser ab, der sich nun ganz der zeitintensiven Aufgabe des Geschwaderoffiziers widmen kann.

Vize-Korporal Manuel von Däniken, ehemals wohnhaft in Interlaken (BE) und Bürger von Erlinsbach (SO), trat am 1. November 2014 in das Korps der Päpstlichen Schweizergarde ein. Vor dem Eintritt absolvierte er das Gymnasium. In der Garde war er im regulären Dienst im Einsatz, dann als Sekretär des Kommandanten und schliesslich als Assistent des Personalchefs. VKpl von Däniken ist verheiratet und studiert neben seinem Dienst in der Garde Theologie an der Päpstlichen Lateranuniversität.

Leutnant Urs Breitenmoser war vom 1. Oktober 2009 bis zum 31. Dezember 2021 als Medienverantwortlicher tätig. Im Dezember 2020 wurde er zum Leutnant befördert und mit der Führung des 1. Geschwaders betraut. Diese zeitintensive Aufgabe erfordert volle Aufmerksamkeit. Für seinen langjährigen Einsatz in der Funktion als Medienverantwortlicher danken wir ihm sehr.

Weitere Informationen über die Garde finden Sie auf unserer Internetseite www.schweizergarde.ch

Kontakt: Vize-Korporal Manuel von Däniken / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va